

132 Teilnehmer beim Arberschachfestival PNP 13.8.25

Schachevent in Bodenmais mit Gästen aus der ganzen Welt – Dieter Morawietz und Nikolay Legky jubeln – Stanislav Gschwendtner wird König des Bayerwalds

Bodenmais. Es war wieder angerichtet im Glück-Auf-Saal in Bodenmais. Auch dieses Jahr kamen 132 Teilnehmer zum Arberschachfestival in die Marktgemeinde, genossen neun Tage lang die Natur im Bayerwald und kämpften an den Brettern um die Punkte. Mittlerweile ist das Schachfestival fest in der Szene angekommen, das internationale Arber-Open wurde bereits zum 12. Mal ausgetragen, knapp 5000 Euro standen als Preisgelder zur Verfügung.

Eine Neuerung gab es in diesem Jahr bei der Organisation. Der „Chef-Stab“ bei der Planung wurde von Michael Müller an Wolfgang Fiedler übergeben.

Im Open dominierte klar der Internationale Meister IM Dieter Morawietz (Klub Köhler SF), gefolgt von CM Guillaume Garde aus Frankreich und FM Adrian Clemens aus den Niederlanden. Bei den Senioren spielte GM Nikolay Legky aus Frankreich auf (Elo 2302), gefolgt von Wolfgang Hohlfeld (SC Diogenes e. V., 2001) und FM Dr. Reinhold Schnelzer (2190). Natürlich wurde auch wieder der König des Bayerwaldes von Michael Adam, dem Bürgermeister in Bodenmais, gekürt. In diesem Jahr ging der Titel an Stanislav Gschwendtner. Im nächsten Jahr wird das Arberschachfestival in Bodenmais vom 1. bis 9. August 2026 veranstaltet.



Siegererhebung Arber-Open: Turnierleiter Wolfgang Fiedler (links), 1. IM Dieter Morawietz, 2. CM Guillaume Garde und 3. FM Adrian Clemens. – Fotos: Privat



Siegererhebung bei den Senioren: Turnierleiter Wolfgang Fiedler (v. l.), 1. GM Nikolay Legky und 3. Dr. Reinhold Schnelzer. Nicht im Bild: der 2. Wolfgang Hohlfeld.



Der König des Bayerwalds: Stanislav Gschwendtner.